



3月の園だより

2023年3月 六合保育園

園庭の木々が芽吹き始め、春の訪れを教えてくれています。この一年間でたくさんの経験をし、心身共に大きく成長した子どもたち。「もうすぐ一年生になる。」「今度は〇〇組だ。」などと嬉しそうに話す姿が見られるようになりました。子どもたちと一緒に成長を喜び合いながら、就学や進級への期待を持ち、楽しく過ごすことが出来るように努めていきたいと思ひます。

保護者の皆様には、一年間ご理解、ご協力いただきありがとうございました。

3月の予定

- 1日(水) 避難訓練
- 1日(水)~7日(火) ハッピー通園
- 3日(金) 水上パレード(ゆり組)
- 18日(土) 卒園式



☆4月の行事予定☆

- 1日(土) 入園式・クラス懇談会(10時から)
- 8日(土) 遠足(大牟田動物園)

☆登降園時についてのお願い☆

降園時に子どもが先に門を出て、駐車場に行く姿が見られます。大変危険ですので、必ずお子様と手を繋いで登降園して下さい。また、事故防止の為、門扉は必ず閉めていただきますようお願い致します。

☆意見・要望等の解決について

意見、要望、苦情等を解決するための仕組みに関する規程を設け、保育を行ってきました。駐車場でエンジンをかけたまま駐車している車があり、危険であるとのご意見を受け、園だよりにて周知を行いました。保護者の皆様には引き続き、エンジンを切って駐車して頂きますよう、ご協力をお願いします。また、今後も子どもたちが安心して、楽しく園生活を送る事が出来るように努めていきたいと思ひます。

☆豆まき(2月3日)☆

もも・ちゅうりっぷ組では年長児が鬼役になると、豆に見立てたカラーボールを投げたり、興味を持って近づいたりしていました。その他のクラスの子どもたちは、鬼を見て涙する子、真剣な表情で「鬼は外!」と言ってボールを投げ、鬼退治をする子と様々でした。また、豆まき後は「鬼、怖かったね。」「ボール投げれたよ。」と友だち同士で話をしていました。



☆お知らせ☆

3月31日をもちまして退職する事となりました。これまで子どもたちと一緒に過ごし、沢山の喜びや感動を分かち合うことが出来ました。これからも子どもたちが大きく成長する事を願っています。保護者の皆様にはご理解、ご協力いただき本当にありがとうございました。

古賀みずき・藤本有紀

